



Les raisons de ce non combat entre Joshua et Ngannou sont connues.

Après avoir signé au PFL où il combattra début 2024, Francis Ngannou a manifesté son envie de combattre en boxe anglaise.

Le Camerounais avait déjà choisi son adversaire. ***"Anthony Joshua est un combat que nous aimons. Nous avons parlé avec Eddie Hearn une fois, mais c'était lorsque Joshua était sur le point de combattre Jermaine Franklin... Si nous amenons ce combat en Afrique, ce sera énorme. Je pense que cela va enthousiasmer Joshua, s'il peut se battre sur ce continent"***, indiquait l'ancien champion UFC Poids Lourd.

Anthony Joshua refuse d'affronter Francis Ngannou en Boxe anglaise
?? pic.twitter.com/l3Mtb0x3dZ

— MMA TIME (@MMA__TIME) [May 18, 2023](#)

Seulement, le Britannique (28 combats, 3 défaites) n'a pas accepté la proposition. Pour justifier ce refus, le manager de Anthony Joshua, Eddie Hearn, explique que son poulain ne considère

pas un combat contre Francis en Afrique comme nécessaire pour sa carrière. ***"J'ai parlé du combat à AJ. Il aime l'idée et il comprend le projet, mais il est très concentré sur sa carrière de boxeur actuellement. Il ne veut pas s'éparpiller en faisant quelque chose d'un peu particulier et il veut se préparer pour Deontay Wilder. Je pense qu'il n'a pas le sentiment que Ngannou le préparerait pour Deontay Wilder"***, a expliqué Eddie pour Pub Talk.
